

L'ancien gardien emblématique de Manchester United, Peter Schmeichel, partage son avis franc sur le début de saison décevant des Reds Devils et sur leur nouveau gardien, André Onana.

Schmeichel, qui a disputé 398 matchs sans encaisser de but pour United dans les années 1990, soutient que la responsabilité de la mauvaise performance de l'équipe ne devrait pas être attribuée à Onana.

Malgré un début de saison difficile avec quatre défaites en sept matchs de Premier League et une défaite en Ligue des champions contre le Bayern, Schmeichel estime que le problème ne réside pas dans les performances du gardien camerounais. "Je ne mets rien sur le dos d'Onana, c'est l'ensemble qui ne va pas en ce moment", a déclaré Schmeichel, indiquant que l'équipe dans son ensemble doit améliorer ses performances.

Onana, qui a rejoint United cet été après une saison solide à l'Inter Milan, a déjà encaissé 14 buts en 9 matchs officiels, avec seulement trois matchs sans encaisser de but. En comparaison, David De Gea, qui a été poussé vers la sortie par l'arrivée d'Onana, a terminé la dernière saison comme le meilleur gardien de la Premier League avec 17 matchs sans encaisser de but.

Schmeichel a conclu en exhortant Onana et ses coéquipiers à redresser rapidement la

situation, afin de ne pas perdre le peu de crédit qui leur reste aux yeux de leurs fervents supporters.